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2013年5月19-20日，中国林学会竹藤资源利用分会第一届学术研讨会在安徽省霍山县召开。全国政协人口资源环境委员会副主任、国际竹藤组织董事

会联合主席、中国林学会理事长、国际竹藤中心主任江泽慧教授，安徽省人民政府梁卫国副省长，国家林业局科技司彭有东司长，中国林科院首席科学家彭

镇华教授，国家林业局场圃总站杨超总站长，国家林业局科技司副司长、科技发展中心主任胡章翠，国家林业局国际竹藤中心常务副主任费本华研究员，中

国竹产业协会副会长兼秘书长刘红，国家林业局驻合肥专员办向可文专员，国际竹藤组织李智勇副总干事，安徽省林业厅程中才厅长，安徽省六安市及霍山

县有关领导出席会议。中国林学会副理事长兼秘书长陈幸良主持会议开幕式。 

      江泽慧理事长在开幕式上发表了重要讲话。江泽慧理事长指出，竹和藤是我国重要的生物资源，是民生林业的物质基础，竹藤产业是极具市场潜力的朝

阳产业和可持续发展的绿色产业，是发展民生林业的重要途径，竹藤生态和文化产业已经成为民生林业新的经济增长点，希望有关部门紧紧围绕国家新时期

经济建设和社会发展目标，瞄准竹藤资源利用科技前沿，凝聚国内科研优势力量，广泛开展国内外学术交流，通过科学创新、技术进步、应用推广，多出成

果、多出人才、多出效益。江泽慧理事长对竹藤资源利用分会工作提出了要求，希望竹藤利用分会要不断健全完善组织机构和体制机制，不断强化产、学、

研信息交流平台，有效促进竹藤产业的技术创新和管理创新，推动竹藤产业走上资源保护培育、合理开发利用的可持续发展轨道，为提高我国乃至世界竹藤

资源利用水平，增强竹藤科技创新能力和竹藤产业的国际竞争力发挥重要的支撑作用。 

      安徽省梁卫国副省长在会上代表省委、省政府对国家林业局及有关司局和单位多年来支持和帮助安徽发展表示感谢，同时表示，将进一步加大扶持竹藤

产业的工作力度，出台政策，加大资金投入，培育专门人才，全面推进我省竹藤产业上水平、上档次，尽快带领竹农脱贫致富。 

      中国林科院首席科学家彭镇华教授、中国林科院首席科学家萧江华研究员、国际竹藤中心常务副主任费本华研究员、安徽龙华竹业有限公司方业龙董事

长、西南林业大学王慷林研究员、国际竹藤组织副总干事李智勇研究员分别作了大会特邀学术报告。 

      出席会议的各位专家、学者和企业家就竹文化、竹林培育、竹藤加工技术、竹藤产业发展与绿色经济等热点问题进行了深入的交流和探讨。来自我国相

关科研、教学、管理及企业150余位代表出席了会议。 
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